



Eleva Fitch calificaciones para Pemex y la CFE

Las notas se elevan en moneda extranjera y local

Fitch Ratings elevó las calificaciones internacionales de Petróleos Mexicanos (Pemex) y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), tras la reciente alza que hizo en las notas de riesgo soberano de México en moneda extranjera y local a BBB+ y A-, respectivamente.

La evaluadora informó que en el caso de Pemex, incrementó la calificación en escala internacional "Issuer Default Rating" (IDR o emisor) en escala global en moneda extranjera a 'BBB+' de 'BBB?' y en moneda local a 'A-' de 'BBB+'.

De igual manera, subió la calificación de las emisiones

de bonos internacionales de deuda a 'BBB+' de 'BBB'. La acción de calificación aplica a 27 mil mdd de emisiones de deuda internacional. Asimismo, Fitch Ratings ratifica la calificación en Escala Nacional de Largo Plazo de Pemex en 'AAA (mex)' y sus emisiones de deuda nacional en 'AAA (mex)'. La perspectiva es Estable.

Explicó que el alza de las calificaciones de Pemex se da como resultado del alza en las calificaciones de riesgo soberano de México en moneda extranjera y local a 'BBB+' y 'A-', respectivamente.

En un comunicado, la agencia apuntó que la calificación de Pemex refleja el cercano vínculo con el gobierno y su importancia fiscal.

También considera su sólida utilidad antes de impuestos, perfil orientado a la exportación, producción estabilizada, importantes reservas de hidrocarburos y fuerte posición de mercado, anotó.

Fitch informó que también incrementó las calificaciones de la CFE luego de haber sido elevada la calificación soberana IDR en Moneda Extranjera a 'BBB+' desde 'BBB?' y el IDR en moneda local a 'A-' desde 'BBB+'.

Refirió que las calificaciones de CFE reflejan el fuerte vínculo y la importancia estratégica de la compañía hacia el gobierno y su soporte implícito; así como a su posición como el generador de electricidad más grande del país. (Notimex)

La calificación de Pemex refleja el vínculo con el gobierno y su importancia fiscal, dijo la agencia



ARCHIVO EL UNIVERSAL

VISIÓN. La Comisión Federal de Electricidad se ganó su calificación por ser el generador de electricidad más grande del país, aseguró Fitch Ratings